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6 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Recebe homenagem, por meio de placa comemorativa, da 
Força Aérea Brasileira, representada pelo Sr. Luis Roberto 
do Carmo Lourenço, major-brigadeiro do ar e comandante 
do IV Comando Aéreo Regional. Anuncia a execução do 
"Hino dos Aviadores", executado pela Banda de Música 
da Base Aérea de São Paulo, sob a regência do suboficial 
música Marcio Vieira Ouveriney. Declara-se honrado pela 
presença dos representantes da FAB nesta solenidade, 
os quais, a seu ver, representam o ideal patriótico da 
sociedade brasileira. Faz agradecimentos gerais. Encerra 
a sessão.
* * *
- Abre a sessão o Sr. Fernando Capez.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Sessão solene para prestar homenagem à Força Aérea 
Brasileira e ao seu patrono, marechal-do-ar Alberto Santos 
Dumont, e comemorar o Dia do Aviador.

Esta Presidência convida para integrar a Mesa S. Exa. 
major-brigadeiro-do-ar Luis Roberto do Carmo Lourenço, 
comandante do IV Comar; deputado estadual Coronel Telhada; 
Sua Excelência, Dr. Flávio Flores da Cunha Bierrenbach, ministro 
do Superior Tribunal Militar e deputado estadual no período de 
1978 a 1982, uma das maiores e mais importantes lideranças 
da história política brasileira.

Também convida o general-de-brigada Ricardo Miranda 
Aversa, Chefe do Estado-Maior do Comando Militar do Sudeste, 
representando o comandante militar do Sudeste; o general-
-de-Exército Mauro Cesar Lourena Cid; nosso competente e 
laborioso comandante-geral da Policia Militar, coronel Ricardo 
Gambaroni, colega da nossa Faculdade de Direito do Largo São 
Francisco.

Sras. Deputadas e Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta sessão solene foi convocada por este presidente 
com a finalidade de prestar homenagem à Força Aérea Brasilei-
ra e ao seu patrono, marechal-do-ar Alberto Santos Dumont, e 
comemorar o Dia do Aviador.

Convido todos os presentes para, em posição de respeito, 
cantarmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela Banda de 
Música da Base Aérea de São Paulo sob a regência do suboficial 
Músico Marcio Vieira Ouveriney.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Agradeço 

ao regente, músico Marcio Vieira Ouveriney, suboficial da Aero-
náutica, e a toda banda que nos honra com essa presença.

Estão ainda presentes e prestigiando esta sessão o briga-
deiro-do-ar André Luiz Fonseca e Silva, diretor do Centro Logís-
tico da Aeronáutica; brigadeiro intendente José Jorge de Medei-
ros Garcia, subdiretor de abastecimento; brigadeiro Eduardo 
Zotti Justo Ferreira, assessor do comandante do IV Comar; Sua 
Excelência e eminente desembargador Dr. Valter da Silva, Tribu-
nal de Justiça de São Paulo e conselheiro da Fundação Santos 
Dumont; coronel aviador Geraldo Corrêa de Lyra Jr, chefe do 
Estado Maior do IV Comar; coronel intendente José Carlos 
Sabô, chefe do Centro de Catalogação da Aeronáutica; coronel 
intendente Waldemar Roberto Cabral Jorri, chefe do Núcleo de 
Grupamento de Apoio de São Paulo; coronel intendente Marcos 
Tadeu de Oliveira Medeiros, prefeito de Aeronáutica de São 
Paulo; coronel aviador Marcos Dias Marschall, diretor do Institu-
to de Logística da Aeronáutica.

Coronel aviador Reginaldo Pontirolli, comandante da Base 
Aérea de São Paulo; coronel José Antonio Botture, do Centro 
Logístico da Aeronáutica; tenente-coronel aviador Adalberto 
Santos Prado, chefe do Quarto Serviço Regional de Investiga-
ção e Prevenção de Acidentes Aeronáuticos; tenente-coronel 
Yoshibumi Kumeta, representando o coronel médico Eliezer de 
Jesus Ferreira, diretor do Núcleo de Hospital da Força Aérea 
de São Paulo; tenente-coronel aviador Sandro Rogério Delmo-
nico, comandante do Quarto Esquadrão de Transporte Aéreo; 
Reinaldo Papaiordanou, presidente da Sociedade dos Melhores 
Amigos da Aeronáutica - Somaero/SP, sempre prestigiando os 
eventos desta Casa.

Tirso de Salles Meirelles, presidente do Conselho Nacional 
de Pecuária de Corte e primeiro conselheiro do Sebrae-SP; 
João Batista Oliveira, presidente do Conselho de Curadores 
da Fundação Santos Dumont; professor Fábio Meirelles, que 
muito nos honra com sua presença, presidente da Federação 
de Agricultura do Estado de São Paulo; Coronel Edson Luiz 
Gaspar, da Escola de Engenharia e Tecnologia da Aviação Civil 
da Universidade Anhembi Morumbi; Edson Sturaro, comandante 
de Aviação Civil; tenente Coronel Adilson Júlio Lonni, Turma da 
Sucata; tenente Coronel Jorge Zefferino Pereira, da Turma da 
Sucata; João Francisco Gianezela, Turma da Sucata e diretor da 
Sociedade Amigos da Marinha-SP; Augusto Diniz Jr., represen-
tando nosso querido deputado federal, presidente estadual do 
PP, Guilherme Mussi.

Comunicamos a todos os presentes que essa sessão solene 
está sendo transmitida ao vivo pela TV Web e será transmitida 
pela TV Assembleia neste sábado, dia 22 de outubro, às 21 
horas pela NET, canal 7; TV Digital, canal 61.2 e pela TV Vivo, 
canal 9.

Neste momento, passaremos a exibir o vídeo institucional 
da Força Aérea Brasileira. Vamos acompanhar e vibrar.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
O SR. PRESIDENTE - FERNANDO CAPEZ - PSDB - Uma 

salva de palmas para a nossa Força Aérea, que beleza de vídeo. 
(Palmas.)

Passo a palavra ao deputado Coronel Telhada para sua 
saudação em nome dos deputados desta Casa.

O SR. CORONEL TELHADA - PSDB - Bom dia a todos. Quero 
saudar, em primeiro lugar, o presidente Fernando Capez, que 
preside a Assembleia e esta sessão solene. Quero saudar tam-
bém o Sr. Brigadeiro Lourenço, comandante do IV Comar; nosso 
ministro Flávio Bierrenbach, muito prazer em tê-lo conosco; 
general Miranda, muito obrigado pela presença; coronel Gam-
baroni, comandante da Polícia Militar. Muito obrigado a todas 
as demais autoridades já enumeradas pelo Sr. Presidente.

É um prazer estarmos aqui nesta sessão solene. Quando 
fomos informados da sessão, não pude me furtar de estar 
presente pela consideração que temos pela Força Aérea Brasi-
leira, pela amizade que temos pelo brigadeiro Lourenço, pelo 
brigadeiro Zotti e demais oficiais e praças da Força Aérea aqui 
presentes. Quero dizer da nossa admiração por essa Força, 
criada em 1941, mas já vinha desde Alberto Santos Dumont em 
sua história, tradição e participação total na II Guerra Mundial, 
seja através dos patrulhamentos nos mares brasileiros, através 
do afundamento dos submarinos e patrulhamento marítimo ou 
através da participação do primeiro grupo de aviação de caça 
na Itália.

Quem aqui não se emocionou quando jovem, lendo 
os livros com referências a isso? A Missão 60, do Fernando 
Pereyron, enfim... Sempre tivemos grande admiração pela Força 
Aérea. Nós que somos policiais militares - sou coronel da Polícia 
Militar - temos uma estreita ligação com a história da aviação 
brasileira, não só através do nosso comandante que também 
é piloto, mas desde os ídolos da Força Pública do Campo de 
Marte, dos Gaviões de Penacho em 1932... A participação da 
antiga Força Pública sempre foi muito ativa na aviação militar 
brasileira.

Classifica cidades que poderão integrar o circuito do Turismo 
Religioso no Estado e dá outras providências. Foi relatora a 
Deputada Célia Leão com voto favorável. Concedida vista a 
Deputada Ana do Carmo. Item 4 - Projeto de lei Complementar 
nº 38/2015, de autoria do Deputado Jorge Caruso, que Propõe 
a inclusão do parágrafo único no artigo 19 da Lei nº 1817, de 
1978, que estabelece os objetivos e as diretrizes para o desen-
volvimento industrial metropolitano e disciplina o zoneamento 
industrial, a localização, a classificação e o licenciamento de 
estabelecimentos industriais na Região Metropolitana da Gran-
de São Paulo. Foi relator o Deputado Reinaldo Alguz com voto 
favorável. Concedida vista conjunta a Deputada Ana do Carmo 
e ao Deputado Hélio Nishimoto. Item 5 (CONCLUSIVA) - Projeto 
de lei nº 734/2014, de autoria do Deputado José Bittencourt, 
que Inclui no Calendário Turístico do Estado a Semana "Expo 
Gospel", em São José do Rio Preto. Foi relatora a Deputada 
Ana do Carmo com voto contrário. Concedida vista ao Depu-
tado Cezinha de Madureira. Item 6 (CONCLUSIVA) - Projeto 
de lei nº 129/2016, de autoria do Deputado Ed Thomas, que 
Inclui no Calendário Turístico do Estado o evento "Bernardes 
Folia", em Presidente Bernardes. Foi relatora a Deputada Ana 
do Carmo com voto favorável. Aprovada conclusivamente a 
propositura, na Comissão de Atividades Econômicas, conforme 
voto da relatora favorável. Item 7 (CONCLUSIVA) - Projeto 
de lei nº 190/2016, de autoria do Deputado Cauê Macris, que 
Inclui no Calendário Turístico do Estado a "Exposição Nacional 
de Orquídeas de Americana", naquele Município. Foi relator 
o Deputado Marcos Damasio com voto favorável. Aprovada 
conclusivamente a propositura, na Comissão de Atividades 
Econômicas, conforme voto do relator favorável. Item 8 (CON-
CLUSIVA) - Projeto de lei nº 379/2016, de autoria do Deputado 
Hélio Nishimoto, que Inclui no Calendário Turístico do Estado a 
Feira do Turismo - FEITUR, em Paraibuna. Foi relator o Deputado 
Celino Cardoso com voto favorável. Aprovada conclusivamente 
a propositura, na Comissão de Atividades Econômicas, confor-
me voto do relator favorável. Item 9 (CONCLUSIVA) - Moção nº 
44/2016, de autoria do Deputado Léo Oliveira, que Aplaude a 
Realização da Etapa Paulista da InterCorte - Exposição Tecnoló-
gica da Cadeia Produtiva da Carne, pela relevante contribuição 
desse evento para a economia do Estado e para a qualidade 
de vida da população. Foi relatora a Deputada Marcia Lia com 
voto favorável. Aprovada conclusivamente a propositura, na 
Comissão de Atividades Econômicas, conforme voto da relatora 
favorável. Para a deliberação do item 10, assumiu a presidência 
dos trabalhos a Deputada Marcia Lia, Vice-Presidente da Comis-
são. Item 10 (CONCLUSIVA) - Moção nº 46/2016, de autoria do 
Deputado Itamar Borges, que Apela para o Sr. Presidente da 
República, a fim de que determine ao Ministério de Minas e 
Energia a elaboração de estudos e a adoção de providências a 
fim de que seja reduzido o preço do óleo diesel aos produtores 
rurais, como estratégia de controle da inflação e estímulo ao 
crescimento econômico. Foi relator o Deputado Celino Cardoso 
com voto favorável. Aprovada conclusivamente a propositura, 
na Comissão de Atividades Econômicas, conforme voto do 
relator favorável. A presidência dos trabalhos foi retomada pelo 
Deputado Itamar Borges. Item 11 - Requerimento de retirada do 
Projeto de Lei nº 1613/2015, que "Inclui no Calendário Turístico 
Oficial do Estado a Festa do 'Senhor Bom Jesus de Arujá'", 
apresentado pelo autor, Deputado Luiz Fernando. Aprovado o 
requerimento. Item 12(Para ciência) - Ofício do Sindcalçados 
Jaú, encaminhando o estudo-tese do advogado João Batista 
Romano Filho, versando sobre modificações na legislação do 
ICMS do Estado de São Paulo, com a finalidade de que seja o 
tributo apurado e devido pelos contribuintes a ser recolhido 
pelo regime de caixa. Item 13(Para ciência) - Documentos 
encaminhados pelo Conselho de Orientação do FEAP/BANA-
GRO - Fundo de Expansão do Agronegócio Paulista - O Banco 
do Agronegócio Familiar: 01) cópias eletrônicas dos Balancetes 
Mensais dos meses de junho e julho de 2016; 2) minuta da ATA 
da última reunião do Conselho, realizada em 05/07/2016; 3) 
Novas Deliberações do FEAP/BANAGRO, publicadas no D.O. no 
dia 22/09/2016, para ciência e divulgação: a) Projeto Recupe-
ração de Matas Ciliares, Nascentes e Olhos D'água; b) Projeto 
Estadual de Subvenção do Prêmio de Seguro Rural - Ano 2016; 
c) Projeto Financiamento do Custeio Agropecuário Atrelado a 
Contrato de Opção; d) Limites de recursos para as linhas de cré-
dito do FEAP/BANAGRO. Nada mais havendo a tratar, o Senhor 
Presidente deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo 
Serviço de Audiofonia e cuja ata eu Luzia dos Santos Munin, 
Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. Apro-
vada em reunião de 26/10/2016.

Deputado Itamar Borges - Presidente
Luzia dos Santos Munin - Secretária
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17 DE OUTUBRO DE 2016
68ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM 
À FORÇA AÉREA BRASILEIRA E AO SEU 
PATRONO, MARECHAL-DO-AR ALBERTO 
SANTOS DUMONT E COMEMORAR O DIA 
DO AVIADOR

Presidente: FERNANDO CAPEZ

RESUMO

1 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Abre a sessão. Anuncia a composição da Mesa. Informa 
que convocara a presente sessão solene com a finalidade 
de "Prestar homenagem à Força Aérea Brasileira e ao 
seu patrono, marechal do ar Alberto Santos Dumont, e 
comemorar o Dia do Aviador". Convida os presentes a 
ouvirem, de pé, o "Hino Nacional Brasileiro", executado 
pela Banda de Música da Base Aérea de São Paulo, sob 
a regência do suboficial músico Marcio Vieira Ouveriney. 
Anuncia a exibição de vídeo institucional da Força Aérea 
Brasileira.
2 - CORONEL TELHADA
Deputado estadual, saúda os presentes. Comenta a história 
da Força Aérea Brasileira e suas relações com a Polícia 
Militar. Esclarece que os militares possuem representação 
nesta Casa. Expõe acerca da necessidade de valorização 
destes trabalhadores. Tece elogios ao serviço prestado 
pela FAB.
3 - FLAVIO FLORES DA CUNHA BIERRENBACH
Ministro do Superior Tribunal Militar, cumprimenta os 
presentes. Discorre a respeito do surgimento da vontade de 
voar, na humanidade. Narra o primeiro voo realizado por 
Alberto Santos Dumont, em Paris. Relata sua experiência 
como piloto. Enaltece a atuação da Força Aérea Brasileira 
na aviação.
4 - PRESIDENTE FERNANDO CAPEZ
Anuncia homenagem desta Casa à Força Aérea Brasileira, 
com entrega de placa a Luis Roberto do Carmo Lourenço, 
major-brigadeiro do ar e comandante do IV Comando 
Aéreo Regional.
5 - LUIS ROBERTO DO CARMO LOURENÇO
Major-brigadeiro do ar e comandante do IV Comando 
Aéreo Regional, agradece a homenagem prestada à FAB. 
Saúda os presentes. Exalta a liderança de São Paulo e 
a relevância de personalidades desta cidade. Pontua 
momentos de sua história na Aeronáutica. Elogia os feitos 
de Santos Dumont. Ressalta a importância da união entre 
Forças Armadas e sociedade civil, em defesa do País.

 COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE
E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, 
DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA

Aos treze dias do mês de setembro de dois mil e dezesseis, 
às catorze horas, no Plenário José Bonifácio da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Nona Reunião 
Ordinária da Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável, da Segunda Sessão Legislativa da Décima Oita-
va Legislatura, sob presidência do Deputado Roberto Tripoli. 
Presentes a Senhora Deputada Ana do Carmo e os Senhores 
Deputados Carlão Pignatari, Luiz Turco, Milton Leite Filho, Chico 
Sardelli, Roberto Tripoli, Sebastião Santos, Celso Nascimento 
(membros efetivos) e o Senhor Deputado Luiz Fernando (mem-
bro substituto). Ausentes, por motivo justificado, a Senhora 
Deputada Célia Leão e o Senhor Deputado Roberto Massafera. 
Ausente, o Senhor Deputado Orlando Bolçone. Presentes tam-
bém, a Senhora Deputada Marcia Lia e os Senhores Deputados 
Antonio Salim Curiati, Barros Munhoz, Delegado Olim, Hélio 
Nishimoto, Itamar Borges, José Zico Prado, e Roberto Engler. 
Havendo número regimental, o Senhor Presidente declarou 
aberta a reunião, convocada com a finalidade de discutir o novo 
Decreto da Aquicultura, com a presença do Secretário Estadual 
do Meio Ambiente, Senhor Ricardo de Aquino Salles. Dispensa-
da da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. O Senhor 
Presidente então, comunicou a seus pares sobre contratempo 
do Senhor Secretário e havendo consenso, suspendeu os traba-
lhos por quinze minutos para aguardar sua chegada. Reaberta 
à hora aprazada e constatado o quorum regimental, o Senhor 
Presidente deu prosseguimento aos trabalhos, convidando para 
que tomasse assento ao seu lado, o Senhor Ricardo de Aquino 
Salles. Ato contínuo, passou a palavra ao Senhor Deputado 
Sebastião Santos, autor do requerimento que propôs o convite 
ao Senhor Secretário, para que colocasse os motivos de sua 
solicitação. O Senhor Deputado Sebastião Santos saudou o 
Senhor Secretário Ricardo Salles, agradecendo sua vinda e sua 
disponibilidade no atendimento à solicitação da Comissão. Den-
tre os pontos que colocou, apontou as dificuldades enfrentadas 
pelos produtores da área e indicou seus questionamentos sobre 
alguns itens da minuta do novo decreto que está em elabora-
ção e que passará a regulamentar a aquicultura no estado. O 
Senhor Deputado Milton Leite Filho também contribuiu com os 
argumentos, apontando suas sugestões, especialmente as rela-
tivas à atenção que deve ser dada à área da Represa Billings. 
Nesse momento, o Senhor Presidente anunciou as presenças 
do Coronel Rogério Xavier, Comandante da Polícia Militar 
Ambiental do Estado e do Senhor Otávio Okano, Presidente 
da CETESB ¿ Companhia Ambiental do Estado de São Paulo, 
convidando-os para que fizessem parte da Mesa dos trabalhos. 
Foi dada a palavra ao Senhor Deputado José Zico Prado, que 
ressaltou a importância da piscicultura como fonte de renda de 
pequenos e médios produtores do estado. O Senhor Deputado 
Itamar Borges, que preside a Comissão de Atividades Econô-
micas da Casa, entre outros pontos, apresentou um histórico 
da situação do decreto atual e citou a relevância do Projeto de 
Lei nº 408, de 2012, cuja autoria é sua, conjuntamente com os 
Deputados Hélio Nishimoto, Edson Ferrarini, Reinaldo Alguz, 
José Zico Prado, Sebastião Santos e Ed Thomas, que "Dispõe 
sobre a regulamentação da atividade de piscicultura, reconhece 
como atividade de interesse social e econômico e estabelece 
as condições para o desenvolvimento sustentável da produção 
piscícola no Estado". A seguir, o Senhor Presidente passou a 
palavra ao Senhor Ricardo Salles. O Senhor Secretário cum-
primentou a todos os presentes, desculpando-se pelo atraso e 
iniciou sua fala saudando os Senhores Deputados e agradecen-
do o convite que lhe foi feito para a discussão do novo decreto, 
especialmente ao autor do requerimento. Entre os pontos que 
destacou, discorreu sobre a colaboração dos próprios Depu-
tados e dos representantes da área, na elaboração do novo 
decreto da aqüicultura, com o intuito da construção do melhor 
possível, dentro das limitações e restrições de cunho econômico 
e temporal e a necessidade da sua adequação às normas de 
competência federal. Citou a Frente Parlamentar Pesqueira e 
Aquícola do Estado de São Paulo nesta colaboração e narrou 
a intenção de discutir e melhorar os pontos do atual decreto 
que trazem conflitos. Afirmou que o assunto é complexo e 
multifacetado, onde cada lugar possui suas peculiaridades, 
envolvendo as áreas ambiental, econômica e social. Também 
fizeram uso da palavra para direcionar cumprimentos, ques-
tionamentos e considerações ao Senhor Secretário, acerca do 
tema em discussão: Senhores Deputados Antônio Salim Curiati, 
Barros Munhoz, Hélio Nishimoto, Delegado Olim e Celso Nas-
cimento. Em seguida, o Senhor Presidente abriu a palavra aos 
seguintes representantes da sociedade civil organizada, para 
que fizessem suas considerações ao Senhor Secretário: Senhor 
Emerson Esteves, Presidente da PEIXE/SP (Associação Paulista 
de Piscicultores em Águas Paulistas e Águas da União); Senhor 
Martinho Colpani, Presidente da Câmara Setorial de Pescado do 
Estado de São Paulo (órgão consultivo da Secretaria da Agricul-
tura e Abastecimento); Senhor Ricardo Dias, Presidente da ABLA 
(Associação Brasileira de Lojas de Aquariofilia). O Senhor Presi-
dente anunciou as seguintes presenças, no decorrer da reunião: 
Senhor Marcos Renato Böttcher, representante da Secretaria 
da Agricultura e Abastecimento; Senhora Mariuza Figueiredo 
Lindenberg, da APACLA (Agência Paulista do Setor Produtivo 
de Clarias); Senhor Vander dos Santos, do Instituto da Pesca; 
Senhora Marilsa Fernandes, da PEIXE/SP. Nada mais havendo 
a tratar, o Senhor Presidente agradeceu ao Senhor Secretário 
pela presença e pela disposição no atendimento aos Deputados 
e à Sociedade, nessa importante demanda. Agradeceu também 
ao Deputado Sebastião Santos pela iniciativa da discussão e 
deu por encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de 
Audiofonia e cuja transcrição fará parte integrante desta ata 
eu, Elisabete Akemi Chirosi, Analista Legislativo, lavrei e assino 
após sua Excelência. Aprovada em reunião de 18/10/2016.

Deputado Roberto Tripoli - Presidente
Elisabete Akemi Chirosi - Secretária

 COMISSÃO DE ATIVIDADES ECONÔMICAS
ATA DA QUINTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

DE ATIVIDADES ECONÔMICAS, DA SEGUNDA SESSÃO 
LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA

Aos cinco dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, 
às catorze horas, no Plenário Tiradentes da Assembleia Legis-
lativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Quinta Reunião 
Ordinária da Comissão de Atividades Econômicas, da Segunda 
Sessão Legislativa da Décima Oitava Legislatura, sob presidên-
cia do Deputado Itamar Borges. Presentes as Senhoras Deputa-
das Ana do Carmo, Marcia Lia e os Senhores Deputados Hélio 
Nishimoto, Cezinha de Madureira, Ed Thomas e Itamar Borges 
(membros efetivos). Ausente, por motivo justificado, o Senhor 
Deputado Reinaldo Alguz. Ausentes a Senhora Deputada Célia 
Leão e os Senhores Deputados Celino Cardoso, Sebastião San-
tos e Marcos Damasio. Havendo número regimental o Senhor 
Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Item 1 - Projeto de lei nº 
967/2013, de autoria do Deputado José Bittencourt, que Proíbe 
a produção e a comercialização de "foie gras" e artigos de 
vestuário feitos com pele de animal no âmbito do Estado. Foi 
relator o Deputado Marcos Damasio com voto contrário. Con-
cedida vista conjunta a Deputada Ana do Carmo e ao Deputado 
Ed Thomas. Item 2 - Projeto de lei nº 82/2016, de autoria da 
Deputada Célia Leão, que Dispõe sobre a criação de Distritos 
Turísticos no Estado com a implantação de Projeto Piloto. Foi 
relator o Deputado Reinaldo Alguz com voto favorável. Conce-
dida vista a Deputada Ana do Carmo. Item 3 - Projeto de lei nº 
115/2016, de autoria do Deputado Cezinha de Madureira, que 

III – Os dispositivos estatutários (artigos 1° e 41, às fls. 6 
e 12) comprovam que os cargos da diretoria não são remune-
rados e que não há distribuição de lucros, bonificações ou van-
tagens a dirigentes, mantenedores ou associados, atendendo ao 
disposto no inciso III do artigo 1°.

IV – Os relatórios de fls. 26 a 48 demonstram o exercício 
de atividades de caráter educacional, assistencial, beneficente 
e filantrópico da entidade nos últimos três anos, atendendo ao 
disposto no inciso V do artigo 1°.

V – Os atestados de fls. 17 a 20, firmados pelo Prefeito 
daquele Município, comprovam a idoneidade moral dos diretores 
da entidade, atendendo ao disposto no inciso VI do artigo 1°.

VI – Por fim, o demonstrativo de fls. 25, publicado em jor-
nal local, atende ao disposto no inciso VII do artigo 1°.

Quanto ao mérito, verifica-se que a entidade presta rele-
vantes serviços à população, justificando a declaração de utili-
dade pública pretendida.

Diante do exposto, somos favoráveis à aprovação do Proje-
to de lei n° 542, de 2016, conclusivamente.

a) Carlos Cezar – Relator
Aprovado, conclusivamente, conforme voto do relator, nos 

termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 26/10/2016.
a) Caio França – Presidente
André Soares – Antonio Salim Curiati – Caio França – 

Marta Costa – Marcos Zerbini – Geraldo Cruz – Afonso Lobato 
– Professor Auriel – Gilmaci Santos

 DELIBERAÇÃO NAS COMISSÕES

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
Projeto de lei nº 53, de 2016
(Autor: Deputado Gil Lancaster)
Aprovado, conclusivamente, conforme voto do relator, nos 

termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 26/10/2016.
a) Caio França – Presidente
André Soares – Caio França – Antonio Salim Curiati – Mar-

cos Zerbini – Marta Costa – Afonso Lobato – Gilmaci Santos 
– Geraldo Cruz – Professor Auriel

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
Projeto de lei nº 223, de 2016
(Autor: Deputado Professor Auriel)
Aprovado, conclusivamente, conforme voto do relator, nos 

termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 26/10/2016.
a) Caio França – Presidente
André Soares – Antonio Salim Curiati – Caio França – 

Marta Costa – Marcos Zerbini – Geraldo Cruz – Afonso Lobato 
– Professor Auriel – Gilmaci Santos

 COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA
E REDAÇÃO
Projeto de lei nº 542, de 2016
(Autor: Deputado Carlos Neder)
Aprovado, conclusivamente, conforme voto do relator, nos 

termos dos artigos 31 e 33 do Regimento Interno.
Sala das Comissões, em 26/10/2016.
a) Caio França – Presidente
André Soares – Antonio Salim Curiati – Caio França – 

Marta Costa – Marcos Zerbini – Geraldo Cruz – Afonso Lobato 
– Professor Auriel – Gilmaci Santos

 AUTÓGRAFOS EXPEDIDOS

AUTÓGRAFO Nº 31.698
Projeto de lei nº 292, de 2016
Autor: Deputado Adilson Rossi – PSB

Institui o “Dia da Mulher Cristã Evangélica”.

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO
ESTADO DE SÃO PAULO DECRETA:
Artigo 1º– Fica instituído o “Dia da Mulher Cristã Evangéli-

ca”, a ser comemorado, anualmente, em 28 de março.
Artigo 2º – Esta lei entra em vigor na data de sua publi-

cação.
Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, aos 25 de 

outubro de 2016.
a) FERNANDO CAPEZ – Presidente

 Comissões
ATAS

COMISSÃO DE FINANÇAS ORÇAMENTO
E PLANEJAMENTO
ATA DA QUARTA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO E PLANEJAMENTO, 
DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA

Aos trinta dias do mês de agosto de dois mil e dezesseis, às 
dezesseis horas e quarenta minutos, no Salão Nobre da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Quarta 
Reunião Extraordinária da Comissão de Finanças, Orçamento e 
Planejamento, da Segunda Sessão Legislativa da Décima Oitava 
Legislatura, convocada nos termos da alínea "d", do item III 
do artigo 18 do Regimento Interno Consolidado, presidida pelo 
Deputado Edson Giriboni. Presentes os Senhores Deputados 
Edson Giriboni, Coronel Camilo, Paulo Correa Jr (membros 
efetivos), o Senhor Deputado Cezinha de Madureira (membro 
substituto), as Senhoras Deputadas Ana do Carmo, Célia Leão e 
o Senhor Deputado José Zico Prado (membros substitutos even-
tuais). Ausentes os Senhores Deputados Carlão Pignatari, João 
Caramez, Vaz de Lima, João Paulo Rillo, Estevam Galvão, Orlan-
do Bolçone, Léo Oliveira. Havendo número regimental, o Senhor 
Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da leitura, a 
ata da reunião anterior foi aprovada. Passou-se, a seguir, à deli-
beração do Item único da pauta, Projeto de lei Complementar 
nº 6/2016, de autoria do Tribunal de Contas, que dispõe sobre a 
revisão geral anual de vencimentos e proventos dos servidores 
do Quadro da Secretaria do Tribunal de Contas do Estado. Foi 
relatora a Deputada Célia Leão com voto favorável ao projeto 
e contrário à emenda nº 1. Aprovado como parecer o voto da 
relatora. O Senhor Deputado José Zico Prado, autor da emenda 
nº 1, colocou que a emenda pretendia estender a todos os 
servidores do estado o proposto no PLC. Nada mais havendo a 
tratar, o Senhor Presidente deu por encerrada a reunião, que foi 
gravada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Sonia Maria 
Oliveira, Assessora Técnica, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 19/10/2016.

Deputado Edson Giriboni - Presidente
Sonia Maria Oliveira - Secretária


